

## Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco

### XVII Etapa

#### Mtra. Irma Obregón de la Garza



Una verdadera maestra que supo llegar al corazón de sus estudiantes; nace en Ciudad Victoria, Tamaulipas el 13 de febrero de 1936, su infancia transcurre al lado de sus padres el Profesor Hermilo Obregón Aguilar y la Señora Matilde de la Garza de Obregón.

Hizo sus estudios de educación primaria y secundaria en esta ciudad capital, inicia en la Escuela Victoria y continúa en la Secundaria Normal y Preparatoria de Tamaulipas. Apoyada por la dedicación y responsabilidad de sus docentes y siguiendo el ejemplo de su padre, surge en ella la idea de llegar algún día a ser maestra y obtiene en la misma institución, con mención honorífica, el Título de Profesora de Educación Primaria.

Pensando que el docente es un promotor de la comunidad, ingresa a la Facultad de Trabajo Social en donde obtiene el título, con mención honorífica, por la Universidad Autónoma de Tamaulipas. Con el enorme deseo de estar a la vanguardia y de superarse cada día, obtiene también la licenciatura de Educación Cívica en la Escuela Normal Superior de Tamaulipas.

Al culminar sus estudios, inicia su experiencia en 1954 cuando ingresa como maestra de grupo, en esta ciudad capital, en la Escuela Primaria “Lauro Aguirre”. Sus esfuerzos y anhelos se vieron coronados con un trabajo efectivo en su grupo, ocupando los primeros lugares en eventos académicos, deportivos y culturales entre ellos las rondas infantiles y juegos tradicionales.

Por su dedicación y apego a su labor, en 1968, es nombrada Directora de la Escuela “Lauro Aguirre”, cargo que desempeña por más de treinta años con gran acierto, responsabilidad, amor, vocación, entrega íntegra, colocando a esta escuela en un lugar preferente, haciendo honor al nombre del insigne Docente Lauro Aguirre.

Orienta y fortalece los valores en generaciones de adolescentes y jóvenes por más de quince años, al impartir las asignaturas de Educación Cívica y Ciencias Sociales, en la Escuela Secundaria General No. 1 “Pdte. Adolfo Ruiz Cortines” de Ciudad Victoria.

Durante su vida estudiantil y su trayectoria profesional le caracterizan su sensibilidad a la buena lectura, poesía y oratoria, se distingue por proyectar estas cualidades a sus estudiantes y compañeros de trabajo, así como por su participación en eventos culturales.

Colabora a nivel municipal y estatal, en actividades de proyección a la comunidad, así como en diferentes actos cívico culturales donde se distingue como poetisa y declamadora.

Siempre atenta al avance de la pedagogía y para estar en constante superación profesional asiste a seminarios, cursos, talleres y reuniones de grupo colegiado, aportando sus experiencias profesionales enfocadas al análisis de metodologías y materiales de apoyo al .

Su vocación, su entrega ejemplar y su calidad humana le hacen acreedora a una serie de reconocimientos por parte de las autoridades educativas y sociedad civil, entre ellos destacan: La medalla “Docente Lauro Aguirre” por sus 25 años como directora, por la Asociación de Padres de Familia, las medallas al mérito “Docente Rafael Ramírez” y “Docente Ignacio M. Altamirano” por 30 y 40 años al servicio de la educación y la medalla al mérito magisterial “Docente Rafael Tejeda Puente” otorgada por la presidencia municipal de Victoria.

Por la brillante trayectoria en su labor y su vocación en la noble tarea de educar a sus estudiantes, se hace merecedora a ingresar a la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

**¡BIENVENIDA!**

**14 de mayo de 2010**